



Référence : BIM-FP 25-003

Destinataires :

Responsables de la mise à jour de GeXamine

Responsables de la sanction des études

Responsables de BIM-FP dans les organismes scolaires

Représentants du Comité provincial de concertation (CPC) BIM-FP

Merci de faire suivre ce message aux personnes concernées dans votre organisme.

Objet : Conversion des documents d'épreuves vers le format .DOCX

Nous souhaitons vous informer que notre équipe procédera progressivement à la conversion de l'ensemble des documents d'épreuves vers le format .DOCX. Cette mise à jour concerne les documents qui sont toujours en format .DOC. L'objectif de cette conversion est d'améliorer la compatibilité des fichiers avec GeXamine, d'éviter certaines problématiques d'impression et d'assurer une meilleure uniformité des formats des documents.

Au fur et à mesure que les documents d'épreuves seront convertis, ceux-ci seront ajoutés à la liste des nouveautés dans une section dédiée à cet effet, afin de vous permettre d'effectuer les mises à jour nécessaires. Nous vous invitons à vous inscrire pour recevoir [cette liste des nouveautés](#) et ainsi rester informés.

Nous vous invitons à communiquer avec nous pour toute question.

Cordialement,

L'équipe BIM-FP
bim@grics.ca



INFORMATION



Reference: BIM-FP 25-003

To:

Personnel responsible for GeXamine/BIManager updates
Personnel responsible for certification of studies
Personnel responsible for BIM-VT (Vocational Training) in school boards
Representatives of the *Comité provincial de concertation (CPC) BIM-FP*

Please forward this information to the appropriate personnel within your organization.

Subject: Conversion of examination documents to .DOCX format

We would like to inform you that our team will gradually proceed with the conversion of all examination documents to the .DOCX format. This update applies to documents that are still in .DOC format. This conversion aims at improving document compatibility with GeXamine/BIManager, avoiding potential printing issues, and ensuring better uniformity of document formats.

As the documents are converted, they will be listed in the List of New and Revised Material in a dedicated section, allowing you to retrieve them following a GeXamine/BIManager update. We invite you to sign up to receive the [List of New and Revised Material](#) and stay informed.

Please do not hesitate to contact our team for further information.

Best regards,

The BIM-VT Team
bim@grics.ca